

Con el 45,95% de la representatividad, el sindicato se configura como el principal referente para los trabajadores del sector

CC OO REAFIRMA SU MAYORÍA SINDICAL EN LA HOSTELERÍA TRAS GANAR LAS ELECCIONES EN EL HOTEL COLISEUM



■ La Federación de Comercio, Hostelería Turismo y Juego (FECOHT) de CC OO de Cantabria ha reafirmado su mayoría sindical en el sector de la hostelería regional tras obtener dos de los tres delegados en las elecciones sindicales celebradas a mediados del pasado mes de enero en el Hotel Coliseum, establecimiento perteneciente a la Cadena Silken que cuenta con una plantilla de 36 trabajadores.

Según ha informado el secretario general de esta federación, Gregorio García, el triunfo en este proceso electoral, en el que la candidatura de CC OO obtuvo el 56% de los votos emitidos, "consolida la mayoría sindical del sindicato en el sector hostelero de Cantabria, que por primera vez en su historia consigue mayor representación sindical que UGT".

119 delegados

Así, García ha explicado que, en cómputo dinámico, CC OO ostentaba a uno de enero de 2008 una representación de 107 delegados, mientras que UGT tenía 129. Cuatro años después, CC OO ha pasado a contar con 119 delegados, lo que supone un incremento del 11,2%; y UGT, por su parte, se queda con 117 (un disminución del 9,3%).

Con estos datos, CC OO de Cantabria cuenta en la actualidad con el 45,95% de la representatividad de la hostelería en la región y se configura como el principal referente sindical para los trabajadores del sector.



■ El colectivo 'Presos con causa' y CC OO exponen en Náutica hasta marzo una muestra sobre la situación de los presos políticos en el franquismo. El grupo de trabajo Presos con Causa y CC OO de Cantabria inauguraron el pasado 2 de marzo, en la sala de exposiciones de la Escuela Superior de Náutica de la Universidad de Cantabria (UC), una muestra que relata la situación de los presos políticos durante el franquismo.

La muestra 'Presos con Causa, 1936-1978. Abrir las puertas a la historia', que fue presentada por los responsables de Presos con Causa, Valentín Andrés y Carolina Hernaiz, y el secretario de Acción Sindical y Comunicación de CC OO, Javier Diego, recoge objetos reales de las cárceles y campos de concentración en Cantabria, entre ellos, puertas de rejas y de las celdas de la Prisión Provincial de Santander ya derribada. Además, los asistentes a la muestra podrán ver imágenes y testimonios reales en primera persona de algunos presos o familiares de éstos que intentan hacer reflexionar sobre las consecuencias que sufrieron por defender sus ideales políticos. Financiada por el Ministerio de Presidencia del Gobierno de España, 'Presos con causa' estará abierta hasta el 30 de marzo.



■ Los comités de Renfe y Adif rechazan el traslado del transporte de mercancías de Tramesa a Vizcaya. Los comités de empresa de las compañías ferroviarias ADIF (Administrador de Infraestructuras Ferroviarias) y de RENFE Operadora en Cantabria han aprobado por unanimidad una resolución en la que rechazan que el transporte de las mercancías de Tramesa, perteneciente al Grupo Armando Álvarez, se traslade fuera de la región. En su resolución, los sindicatos de ADIF y RENFE Operadora aclaran su oposición "a las insistentes rumores" sobre el traslado del servicio a la localidad vizcaína de Santurce "por el impacto laboral y económico que ello supone para el entorno ferroviario e industrial de Cantabria". Por ello, los comités de ADIF y RENFE Operadora instan a las direcciones de sus empresas a que "se comporten tal y como predicen en sus pronunciamientos empresariales y, en consecuencia, defiendan de una vez por todas de manera pública y abierta su actividad en Cantabria en lo referente al transporte de mercancías".